

HUBERT, 2ÈME DU TROPHÉE ACADEMIE CIK-FIA

Dernier grand rendez-vous international de la saison 2010, le meeting du Val d'Argenton laissera une pointe de déception à l'Equipe de France FFSA Karting puisqu'Anthoine Hubert a manqué d'un cheveu le Trophée Académie qui semblait à sa portée. La meilleure satisfaction de la formation française était la victoire d'Esteban Ocon dans la French Cup KF3 et les bonnes performances d'Alex Baron dans le Championnat du Monde M18.



Arrivé en leader du Trophée Académie de la CIK-FIA au Val d'Argenton, dernière des trois épreuves de cette nouvelle et très intéressante formule pour des pilotes entre 13 et 15 ans, Anthoine Hubert a donné, comme toujours, le meilleur de lui-même. On ne peut pas dire que la pression de représenter la France dans cette compétition qui opposait 28 nations ait perturbé le jeune pilote connu pour la force de son mental et sa détermination sans faille. 3ème temps lors des chronos officiels, Anthoine a par la suite constamment navigué dans le peloton de tête pour se retrouver au coude-à-coude avec son adversaire principal, le Finlandais Niklas Tiuhonen.

Bien placé en 2ème position à l'arrivée de la course 1, Anthoine conservait toutes ses chances au départ de la course 2. Il lui suffisait de terminer au pire 2ème derrière Tiuhonen pour être couronné. Mais les choses ont été compliquées par de sévères bagarres dans lesquelles le pilote français a laissé des plumes face à des concurrents turbulents, sans pouvoir revenir mieux que 4ème en fin de course, malgré tous ses efforts. Finalement 2ème du Trophée Académie, Anthoine ne cachait pas sa déception sur le podium. *« J'aurais voulu pouvoir me battre vraiment contre Tiuhonen et défendre loyalement mes chances, expliquait-il dimanche soir. Mais là, je n'ai rien pu faire d'autre que de tenter de résister sans en avoir les moyens matériels. J'ai prouvé que j'étais le plus régulier aux avant-postes durant les 3 épreuves. Cela n'a pas été suffisant. »*

Dans le Championnat du Monde M18, pour moins de 18 ans, **Alex Baron** (Sodi) ouvrait les hostilités avec le 10ème chrono. A l'aise dans les manches, avec une belle 3ème position dans la seconde, il confirmait dans les deux pré-finales, 7ème et 8ème à la suite d'une remontée de 14 places. Alex se faisait ensuite chahuter au départ de la finale (22ème) et parvenait à franchir la ligne d'arrivée en 13ème position. Son parcours aura été nettement plus efficace dans ce 3ème meeting, validant une bonne progression en cette fin de saison. Dans cette catégorie, le meilleur performer français a été encore une fois **Vincent Fraïsse** (Intrepid), 6ème en finale et 8ème au classement général.

Autre membre de l'Equipe de France FFSA karting, **Esteban Ocon** (Exprit/Vortex) était engagé au Val d'Argenton dans la French Cup KF3. Malgré un plateau peu étoffé, les bagarres n'ont pas manqué jusqu'à la finale, la course la plus animée du week-end. Esteban a pratiquement tout gagné en KF3, une seule manche lui ayant échappé. Pas complètement satisfait des performances de sa machine, le pilote Gravity Sport Management a pourtant remporté cette épreuve bien que **Rémy Deguffroy**, l'un des pilotes du Programme 10-15 FFSA, lui ait opposé une résistance de très haut niveau jusque dans l'ultime tour.

> Contact presse : Julie Rubin - jrubin@asacad.com
Photo : KSP